



# チーム緑高

生徒が所属する喜びを感じる学校

— 緑丘で有終の美を飾ろう —



本校は、昭和58年4月に開校した37年の歴史と伝統を持つ地域に根ざした学校です。この37年間、本校では「創造する力」を伸ばすこと、「礼節」を重んじること、「剛健な心身」を培うことを学校教育目標に生徒への教育活動を行ってきました。その結果、卒業後の進路において進学や就職の実績が顕著に表れており、これまで本校を卒業した生徒は、地元伊達市内をはじめ道内や国内外で、その地域の経済や文化の発展に先頭になって貢献しています。

また、本校では、これから時代に求められる生徒の資質・能力の育成を目指し、地域社会との連携・協働による教育課程の編成実施、主体的・対話的で深い学びを実現する授業改善の推進、高大接続改革への対応を重点目標として、教職員全員が一丸となって、生徒一人一人に寄り添ったきめ細かな指導を行っています。

本校は、伊達高校との再編整備・新設校設置により、令和2年度入学生（現中学校3年生）が最後の入学生（第38期生）となります。

令和2年度、本校に入学してくる第38期生には、本校のこれまでの歴史と伝統を継承しつつ、「緑丘」の最後の生徒として有終の美を飾って欲しいと心より願っています。

北海道伊達緑丘高等学校長 桑井美彦